

BOLETÍN No. 346 ->>

Consejo Universitario seguirá trabajando en equipo y con ética por el bienestar de la comunidad UAA y la sociedad: MAC.

El H. Consejo Universitario de la Máxima Casa de Estudios del estado se instaló con la integración de 20 nuevos alumnos y tres docentes consejeros, quienes también ingresaron a las comisiones permanentes y comités de este órgano de máxima autoridad; esto de acuerdo a información proporcionada por la comisión de Difusión del H. Consejo Universitario.

Durante la sesión del H. Consejo Universitario, Mario Andrade Cervantes, tomó protesta a los nuevos alumnos y docentes propietarios que representarán al estudiantado y a la comunidad de profesores de los 10 centros académicos de la Autónoma de Aguascalientes, mismos que fueron electos por votación democrática; con lo cual se renueva este cuerpo colegiado.

Los nuevos estudiantes consejeros universitarios del Centro de Ciencias Agropecuarias son Mayra Carranza y Andrea Loyola; del Centro de las Artes y la Cultura, Bárbara Zepeda y Guadalupe Ramírez; del Centro de Ciencias Básicas, Edna Toscano y Anahí Cruz; por el de Diseño y de la Construcción, Teresita López y Anahí Montañez; del de Ciencias Económicas y Administrativas, Minoru Tominaga y Marco Quevedo; del Centro de Ciencias de la Ingeniería, Cynthia Briones y Gabriel Romo; de Ciencias Empresariales, Flor Reyes y Laura Acosta; de Ciencias de la Salud, Efraín Contreras y Azalea Olivares; mientras que los representantes del alumnado del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades son Pedro Armendáriz y Alberto Vega; finalmente, del Centro de Educación Media, Marco Salinas y Diego Quevedo.

Asimismo se integraron los catedráticos, Eduardo Rubio Cerda, Miguel Ángel Gutiérrez Macías, Francisco Javier López Esparza, representantes por los centros de ciencias de la Ingeniería, Agropecuarias, así como del Diseño y de la Construcción.

Cabe mencionar que también se renovaron las comisiones permanentes y comités del H. Consejo Universitario, que permiten un trabajo más sistemático que impacte de manera benéfica en las actividades coyunturales de la Institución, por lo que los grupos de trabajo quedaron conformados de la siguiente manera.

En la comisión permanente de Difusión se integraron Flor Reyes, Guadalupe Ramírez y Mayra Carranza; en la de Legislación, Eduardo Rubio, Pedro Armendáriz, Marco Quevedo y Azalea Olivares. Mientras que al comité de Servicios Concesionados ingresaron Francisco Javier López, Alberto Vega, Efraín Contreras, Laura Acosta y Anahí Cruz; al de Crédito Educativo y Becas de bachillerato, Cynthia Briones, Teresita López, Minoru Tominaga, Anahí Montañez, Marco Salinas, Diego Quevedo y Andrea Loyola; y al de Becas de Pregrado, Miguel Ángel Gutiérrez, Gabriel Romo, Edna Toscano y Bárbara Zepeda.

Tras tomar protesta a los consejeros, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, comentó que los integrantes del H. Consejo Universitario deben seguir actuando de forma institucional, ser consciente de su momento, tomar decisiones racionalizadas y anteponer el bienestar de la comunidad universitaria y la sociedad a la que se debe la Institución como universidad pública.

De esta manera, Andrade Cervantes convocó a los consejeros a trabajar en equipo y con ética para asegurar la mejora continua de la calidad educativa, consolidar la internacionalización de la UAA y ampliar la extensión universitaria para ofrecer una formación de alta competitividad para sus egresados y abonar al desarrollo integral del estado.

